



Landeshauptstadt München, Baureferat
Friedenstr. 40, 81671 München

An den
Bezirksausschuss 22
Aubing-Lochhausen-Langwied
Herrn Sebastian Kriesel
Geschäftsstelle West
Landsberger Straße 486
81241 München

Tiefbau
Straßenunterhaltsbezirk West
BAU-T22-W

Friedenstr. 40
81671 München
Telefon: 089 233-42501
Telefax: 089 233-42555
Dienstgebäude:
Planegger Str. 111
Zimmer: 0.08
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

20.05.2019

Unterbindung der extremen Verschmutzung der Bergsonstraße

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05961 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 22 Aubing-Lochhausen-Langwied
vom 20.03.2019

Sehr geehrter Herr Kriesel,
sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem Antrag vom 20.03.2019 thematisieren Sie die extreme Verschmutzung in der Bergsonstraße durch Fahrzeuge aus dem Betonwerk der Firma (). Hierzu teilen wir Ihnen Folgendes mit:

Wie dem Bezirksausschuss 22 bereits mitgeteilt wurde, führt die Firma () seit dem Frühjahr diesen Jahres im betroffenen Bereich der Bergsonstraße jeden Freitag eine Sonderreinigung durch. Auch der Straßenunterhaltsbezirk West kontrolliert verstärkt und fordert bei Bedarf die Firma () auf, Verschmutzungen auch außerhalb des wöchentlichen Turnus zu beseitigen.

Bei verschiedenen, jeweils am Freitag durchgeführten, Kontrollen konnten keine Verschmutzungen festgestellt werden.

Bei einem Ortstermin am 13.05.2019 wurden mit der Firma () weitere Maßnahmen erörtert, um nachhaltige Verbesserungen der Situation erzielen zu können.

So werden die Betonmischfahrzeuge nur zu ca. 80 Prozent beladen, um das Überschwappen von Beton aus der Trommel zu minimieren. Nachweislich schwappt der Beton beim Anfahren der LKW's an der Steigung vor der Ampel aus der Trommel und gelangt so auf die Fahrbahn. Zukünftig sollen die Fahrzeuge der Firma / mit einer technischen Vorrichtung ausgestattet werden, welche die Trommel verschließt und somit einen unbeabsichtigten Verlust von Beton verhindert. Außerdem plant die Firma die Anschaffung eines eigenen Reinigungsfahrzeuges um zukünftig den Reinigungszyklus noch zu erhöhen und im Bedarfsfall sofort reagieren zu können.

Auf Initiative des Straßenunterhaltsbezirks West wurde außerdem die Polizeiinspektion 45 mit eingebunden. Auch diese wird zukünftig den Kreuzungsbereich Bergsonstraße / An der Langwieder Haide kontrollieren und bei festgestellten Verschmutzungen die Firma / zur Reinigung auffordern. Hierzu wird nochmals ein separater Termin der Polizeiinspektion 45 mit der Firma vereinbart.

Der Straßenunterhaltsbezirk West wird die vorhandenen Betonreste in Kürze abfräsen und den Bereich weiterhin verstärkt kontrollieren.

Mit freundlichen Grüßen

gez.